



BENDURA BANK
BENDURA BANK AG · LIECHTENSTEIN

Generationenwechsel in der operativen Leitung der Bendura Bank

Peter Krenn übernimmt per 1. Oktober 2020 die Nachfolge von CEO Andreas Insam

Der vor drei Jahren eingeleitete Generationenwechsel in der operativen Führung der Bendura Bank konkretisiert sich. Der Verwaltungsrat der Bendura Bank AG hat Dr. Peter Krenn (39) per 1. Oktober 2020 zum Nachfolger des langjährigen CEO Dr. Andreas Insam (63) bestimmt. Der künftige CEO ist seit zehn Jahren in leitender Position für die Bendura Bank tätig und seit drei Jahren Mitglied des Vorstandes.

Per 1. Oktober wird Andreas Insam seine Aufgaben als CEO an Peter Krenn übergeben. Ende Jahr scheidet er aus dem Unternehmen aus und tritt in den Ruhestand. Mit der Stabübergabe konkretisiert sich der Generationenwechsel an der Spitze der Bank, der bereits 2017 mit der Verjüngung des Vorstandes eingeleitet wurde.

Nachfolgeregelung im Zeichen der Kontinuität

Damals wurde das Führungsgremium auf zunächst vier Mitglieder und vor einem Jahr auf die aktuelle Grösse von fünf Mitgliedern erweitert. Im Zuge dieses Prozesses wurde Peter Krenn, der bereits seit zehn Jahren für die Bendura Bank tätig ist, 2017 in den Vorstand berufen. Neben seiner operativen Verantwortung für die Bereiche Individual Clients, Security Services und Human Resources ist Peter Krenn seit nunmehr eineinhalb Jahren CEO-Stellvertreter und genießt das volle Vertrauen des Verwaltungsrates.

Fokus auf weiteres Wachstum

Mit Andreas Insam wechselt eine Persönlichkeit in den Ruhestand, welche die Bendura Bank seit ihrer Gründung 1998 geführt und geprägt hat. Unter seiner Führung entwickelte sich die Bank sehr erfolgreich und schaffte an ihrem Standort Gamprin-Bendern mehr als 150 Arbeitsplätze. Zurzeit verdoppelt die Bendura Bank ihre räumlichen Kapazitäten mit dem Anbau eines weiteren Kubus sowie der Errichtung einer Hochgarage am Hauptsitz. Der Verwaltungsrat dankt Andreas Insam für seine langjährige Aufbauarbeit und die Treue zum Unternehmen und wünscht ihm für seinen bevorstehenden Ruhestand alles Gute und vor allem beste Gesundheit. Andreas Insam wird den Citychamp-Konzernen (Watch & Jewellery, Dartong) auch nach seiner Pensionierung verbunden bleiben.